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Niederschrift 
über die 17. öffentliche Sitzung 
des Ortsbeirates Forstfeld 
am Mittwoch, 14. Dezember 2022, 19:00 Uhr 
in der August-Fricke-Schule, Kassel 
 
 
Anwesende: 
 
Mitglieder 
Sascha Gröling, Ortsvorsteher, SPD 
Pauline Ehrlich, Mitglied, CDU 
Dipl. Soz.päd. Hans-Peter Faber, Mitglied, B90/Grüne 
Sonja Gröling, Mitglied/Schriftführerin, SPD 
Nico Hoche, Mitglied, B90/Grüne 
Esther Kalveram, Mitglied, SPD 
Lars Reichert, Mitglied, parteilos 
Jürgen Vöckel, Mitglied, SPD 
 
 
Entschuldigt: 
Sylvia Hildebrandt, Stellvertretende Ortsvorsteherin, parteilos 
Jennifer Rieger, Stadtverordnete im Stadtteil, Die PARTEI 
 
 
Weitere Teilnehmer/-innen 
Sebastian Fölsch, August-Fricke-Schule 
Andrea Andersen, August-Fricke-Schule 
Anne Knecht, August-Fricke-Schule 
 
 
Tagesordnung: 
 
1. Informationsaustausch zur Situation der August-Fricke-Schule 
2. Mitteilungen 
 
 
Der Ortsvorsteher Gröling eröffnet die Sitzung um 19:00 Uhr. Er begrüßt die 
Anwesenden und stellt die fristgerechte Ladung sowie die Beschlussfähigkeit fest. 
 
Das Protokoll der letzten Sitzung wird genehmigt. 
 
 
 
1. Informationsaustausch zur Situation der August-Fricke-Schule 
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Der Ortsvorsteher Herr Gröling begrüßt Frau Knecht, Frau Andersen und Herrn 
Fölsch von der August-Fricke-Schule. 
Frau Knecht führt in die Thematik ein und erläutert die bisherige Raum- und 
Personalsituation, einhergehend mit stetig steigenden Schülerzahlen, die der 
eigentliche Schulkonzeption zuwiderlaufen.  
Frau Knecht beantwortet in diesem Zusammenhang Fragen aus den Reihen der 
Versammlung. 
 
Herr Gröling bedankt sich im Namen der Versammlung bei Frau Knecht, Frau 
Andersen und Herrn Fölsch und formuliert den nachfolgenden Beschlussvorschlag 
zur Abstimmung:  

 
„Der Ortsbeirat Forstfeld fordert den Magistrat der Stadt Kassel auf, kurzfristig 
und nur übergangsweise, Räumlichkeiten (Modularbauweise) am Standort der 
August-Fricke-Schule im Faustmühlenweg zu entwickeln, um zwingend eine 
Entlastung der derzeitigen Situation herbeizuführen und die pädagogisch sehr 
wertvolle Arbeit zu unterstützen. 
Weiterhin muß geprüft werden, ob mittelfristig am jetzigen Standort ein 
nachhaltiger Ausbau der vorhandenen Gebäudestruktur unter der 
Berücksichtigung der Bildungslandschaft Kasseler Osten erfolgen kann.“ 

 
Herr Gröling schließt den Tagesordnungspunkt 1 
 
Einstimmig beschlossen 
 
 
2. Mitteilungen 
 
Herr Gröling berichtet über den Eingang eines Schreibens des Waldeckischen 
Gebirgsvereins und eine Danksagung von Frau Anne Knecht der August-Fricke-
Schule. 
Es werden die nachfolgenden Sitzungstermine für das Jahr 2023 festgelegt: 
25.01., 15.02., 29.03., 26.04., 31.05., 28.06., 19.07., 20.09., 11.10., 22.11. und 
20.12. 
 
 
Herr Gröling schließt die Sitzung um 20:30 Uhr 
 
 
 
 
Sascha Gröling Sonja Gröling 
Ortsvorsteher Mitglied/Schriftführerin 
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